

館下仮設たより 10月号!!

館下仮設の皆さんこんにちは!! 今日から10月もう秋ですね
暑い夏も終わり最近、夜こおろぎや鈴虫の声を聞くと寂しくなる
今日この頃です。暑い暑いと言いながらも夏は、あっという間に過ぎ去って
行きました。3日の日は、カリタスさんのお茶会でたこ焼きを焼いて頂き
お茶っこをしました。住民さんもおいしいって微笑んでいました。
今度入居された方も息子さんに車椅子に乗せられて来て頂き
たこ焼き会に参加して頂きました。ボランティアの学生さんにどこから
来たのって聞いたり、たこ焼きもおいしいって言って食べていましたので
嬉しかったですねえ^^4日の日は、大船渡一中生の希望隊の生徒さん
6名と先生1名で来訪し仮設の窓吹きをして頂きました。その後住民さんと
支援員さんと交流会をしていろんな意見を聞いたり質問をしていました。
11日には、動作法があり中山 君と支援員の葉澤が指導して頂きました。
13日は、3.11 ネットワークの方々3名で来訪し手芸工作がありました。
中山親子と支援員がおそわり楽しかったですね。
17日は、カリタスさんのお茶会がありたこ焼きを焼いて頂きました。
この日は、15時30分から支援員が長洞でワークショップがありカリタスさん
には、いつもより早目に来て頂きお昼は、吉沢シスターの差し入れの手作り
海苔巻きを頂きながらたこ焼きを食べ支援員とボランティアの田中館君が
参加して下さいました。
カリタスさんにボランティアで来訪していますリアさんのユーモアたっぷり
のトークで皆さんを大笑いさせてくれたり、東京のシンガーソングライター
の坂井邦先さんのギター弾き語りで自作の歌を歌って頂き感無量でした。18
日は、癒し隊のタケノヤ
先生が来訪し、和子母さんと支援員2名が整体をして頂きました。
19日には、
3.11 教会ネットワークの千賀子さんと韓国の方2名で仮設に襟巻きの物資を届けに
来訪しました。今日の生協の
お茶会は、支援員さんのリフレッシュと言うことでリボンレイ作りや工作作りをし
楽しい一時でした。お茶っこは、木下支援員さんの手作りがんづきを作って頂き
ありがとうございました。22日には、さわやか福祉財団の阿部ちゃん夫妻
北陸支部の方々6名ぬくもりボランティアの清水さん OB のマキ子母さん
みちのくネットワークの栗村さん計11名で来訪しマキ子母さんの津波体験のお話を
聞いたり、これからの大船渡の状況などいろいろなお話をしました。



今月の行事

10月1日 15日カリタスお茶会

10月9日 動作法 10月25日生協お茶会